



Gobierno del Estado y autoridades electas se coordinan para fortalecer la cultura de protección civil

- Exhortan a los 122 presidentes electos a sumar esfuerzos en materia de prevención para la salvaguarda de la población



La mañana de este viernes se llevó a cabo el Taller-Presentación de la Política de Protección Civil, a través del cual el gobernador del estado, Manuel Velasco Coello y autoridades electas de los 122 municipios coordinan trabajos para fortalecer la protección civil en Chiapas y sumar esfuerzos para el fomento de la prevención y reducción de riesgos.

En su mensaje de bienvenida, el secretario de Protección Civil, Luis Manuel García Moreno, explicó la importancia de que las autoridades electas conozcan de manera detallada la Política Pública de Protección Civil, impulsada por el Gobierno del Estado, con el fin de conocer los riesgos que derivan de los fenómenos naturales, a los que la entidad se encuentra expuesta.

En este sentido, enfatizó que se busca con las próximas administraciones un fortalecimiento de las instituciones para consolidar la cultura de la autoprotección y garantizar la integridad física de la población.

Como parte de las actividades de este taller, se llevaron a cabo sesiones con los temas “Pronóstico Meteorológico: Fenómeno de El Niño intenso”, acompañada de la “Estrategia del Sistema Estatal de Protección Civil ante la próxima temporada de Estiaje”, con las cuales se informó el comportamiento de El Niño y sus posibles efectos, así como las acciones a tomar para reducir riesgos en los 122 municipios de la entidad.



- Se busca con las próximas administraciones un fortalecimiento de las instituciones para consolidar la cultura de la autoprotección



A través del Marco Jurídico de la Protección Civil, se explicó la Ley de Protección Civil en Chiapas y los lineamientos a los que deben apegarse como municipio, y cómo deberán regular el ingreso, permanencia, formación, promoción, evaluación y todos aquellos aspectos que se consideren

pertinentes en la profesionalización y estímulos de los integrantes del Sistema Estatal, conforme a las características le son propias y a los requerimientos de la sociedad y del Estado.

Así también se presentó la Estrategia Chiapas para la reducción de riesgos de Desastres en el estado y se expusieron los estatutos a seguir en la realización de los dictámenes de riesgo, principalmente en la construcción de obras públicas o privadas.

Así mismo el programa preventivo PP5 y la estructura de los comités de prevención y participación ciudadana, con el fin de involucrar a la sociedad para que conozca, anticipe, prepare, enfrente y logre recuperarse de los desastres, en forma autogestionaria, coordinada, organizada y solidaria.

De esta manera, el titular de la dependencia, exhortó a las autoridades electas como a integrantes de cabildos a mantener en su administración, como un eje primordial el centro de la política de prevención, debido a que esto permite que gobierno y sociedad se fortalezcan para generar una nueva cultura de autoprotección civil, encaminada hacia un estado resiliente, gracias al trabajo coordinado con los tres órdenes de gobierno y con el decidido apoyo y alta sensibilidad del Gobernador del Estado por proteger las vidas y el patrimonio de las familias chiapanecas.